

REMERCIEMENTS

La famille de Roger Raymond aimerait remercier chaleureusement toutes les personnes qui nous ont témoigné des marques de sympathie lors du décès survenu le 11 décembre 1994. Votre appui a été grandement apprécié, nous vous en remercions.

Bourassa, Raymond
Son épouse Anita, son fils Claude, sa conjointe Lyne, désirent remercier toutes les personnes qui leur ont témoigné des marques de sympathie lors du décès de Raymond Bourassa survenu le 3 janvier 95 à l'âge de 81 ans. Soit par offrandes de messes, assistance aux funérailles, dons de corbeilles de fleurs. Toutes ces personnes sont priées de considérer ces remerciements comme personnels.

On ne peut s'imaginer à quel point notre mère Mme Irma Viau, épouse de feu Wilbrod Bourdeau aurait été fière de voir l'amour et le soutien moral dégager autour de sa famille lors de son décès survenu le 6 novembre 1994. Ses enfants:Gérald, Yves, Gabriel, Lisanne, Mariette, Jean, Gilles, Rodriguc, Henri, Anne-Marie, Clément, Sylvio, Jocelyne, Christiane, sa soeur Ida, son frère Jean ainsi que leurs conjoints remercient tous les gens qui leurs ont offert des marques de sympathies soit par offrandes de messes, tributs floraux, visites ou assistance aux funérailles. Parents et amis sont priés de considérer ces remerciements comme personnels.

DÉCÈS

Boyer (Allard) Florence est décédée le 30 décembre, 1994 à l'âge de 94 ans. Épouse de feu Dr J.A. Boyer, vétérinaire de Huntingdon. Elle laisse dans le deuil ses enfants Suzanne (L.J. D'Aoust), Renée (Jean Brunet), Claude (Huguette Beaudin), Jean-Paul (Thérèse Bonneault), Pierre (Renée Ringuette) et une belle-fille Lucia (feu Jean-Jacques Boyer), plusieurs petits-enfants et arrière-petits-enfants. Les funérailles ont eues lieu en l'Église St-Joseph de Huntingdon le 3 janvier, 1995.

En mémoire

DeRepentigny, Bruno
— Qui nous a quitté le 5 janvier 1993.

Très cher fils, Bruno, Déjà 2 ans que tu es parti en nous laissant le coeur vide, l'âme triste et les larmes aux yeux. Le vide que tu as créé par ton départ n'a jamais été comblé et dans mon coeur de mère, il ne le sera jamais. On ne met pas un fils au monde pour le voir mourir.. Je sais que tu intercèdes auprès de Dieu et que c'est grâce à toi que je peux continuer. Sache que l'on t'aime toujours et que l'empreinte de ta vie sur terre nous a marqué à tout jamais. Bon anniversaire terrestre dans l'amour de tous les tiens.

Ta mère Bernadette.